

Der BDK im Gespräch mit dem Bayerischen Innenminister

18.01.2024

Spannendes Gespräch am 15. Januar 2024 mit Herrn Staatsminister Joachim Herrmann im Bayerischen Staatsministerium des Innern.

Der BDK LV Bayern setzt sich weiter für den Direkteinstieg zur Kriminalpolizei ein.

Im Fokus standen auch Themen wie Information der Beschäftigten über den Newsletter 110, zur Amtsgemessenen Alimentation und zur Umsetzung des Tarifabschlusses.

Wir diskutierten außerdem über die Zulage für KiPo Sachbearbeitung und Observationsgruppen.

Leider blieb keine Zeit für unser Konzept zur Verteilung der 2000 Stellen aus dem Koalitionsvertrag – das wird beim nächsten Termin nachgeholt. Wir bleiben dran, alle News lest ihr wie immer auf unserer Homepage!

Schlagwörter

Bayern

diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)